



白鳳点描

行事や体験活動を通して

校長 水野 夏子

秋は行事が目白押しです。野外学習や修学旅行、芸術鑑賞会や運動会、学年ごとの社会見学や出前授業など、10月は毎週何かが行われているような充実ぶりでした。本校の教育目標である「明るい笑顔が輝く白鳳小学校」を実現するためにも、こうした行事は欠かすことができません。一人一台のタブレットが貸与され、調べ学習もしやすくなりました。画像や動画も豊富に見つかります。しかし、五感（視覚、聴覚、味覚、臭覚、触覚）をフル活用した体験は、知識とともに子どもたちの中に残りやすいというデータがあります。例えば、



【5年 野外活動】

同じ愛知県内でも関わりの少ない市町のことはよく分からないけれども、毎年夏休みにおばあさんのいる福岡市へ帰省していると、福岡の駅前やおばあさんの家の周辺の道はよく知っているといったことがあります。近くの市町よりも、遠く離れたおばあさんの家の周辺の方がよく知っているわけです。これは、経験を重ね、覚えようと思わなくても、自然に身につけていった知識

です。情報があふれるこの時代だからこそ、調べて分かること以上に、実体験することの意味は大きいのではないかと思います。そこに、感情が加われば、さらに印象は深まり、他には代えがたい学びとなるでしょう。

また、行事や体験活動を通して、必然的にマナーやルールを学び、友だちとの間で合意形成をしたり、意思決定をしたりする



【6年 修学旅行】

機会を得、他者の思いを想像したり、相手の立場や考え方を理解したりする機会を生み出します。さらに、学級、学年、学校全体で共通体験をするのですから、得られる価値は多いと考えます。お子さんが行事や体験活動をした後には、見聞きしてきたこと、やってきたことなどをその時の感情も含めて、ご家庭で話題にさせていただきたいと思います。子ども自身の言葉でアウトプットさせて、より価値のある体験となるよう、お力添えをお願いします。



【2年 図書館見学】

重ね、覚えようと思わなくても、自然に身につけていった知識



【芸術鑑賞会】

機会を得、他者の思いを想像したり、相手の立場や考え方を理解したりする機会を生み出します。さらに、学級、学年、学校全体で共通体験をするのですから、得られる価値は多いと考えます。

お子さんが行事や体験活動をした後には、見聞きしてきたこと、やってきたことなどをその時の感情も含めて、ご家庭



【尾張旭市総合防災訓練】